

Se espera un 20 por ciento de crecimiento del turismo brasileño a Cuba



La Habana, 7 abril (RHC)- El turismo brasileño hacia Cuba debe crecer este año 20% respecto a 2016, cuando más de 22 800 visitantes de esta nacionalidad viajaron a la isla, anticiparon este viernes en la feria WTM Latin America de Sao Paulo, fuentes del sector.

Al cierre del primer trimestre se superaron ya las 10 000 llegadas de turistas brasileños, lo cual constituye una clara señal de lo que puede lograrse en lo que resta de 2017, manifestó la Consejera de Turismo de Cuba para el Cono Sur, Niurka Martínez Perugorría.

De acuerdo con la funcionaria, quien encabezó la representación cubana al evento, el pronóstico de crecimiento se sustenta en las acciones de promoción que se realizan en Brasil y en el interés creciente por el destino manifiesto entre agentes de viajes y turoperadores.

Entre estos últimos, Martínez Perugorría mencionó a CVC Viajes y Turismo, una empresa con más de 40 años de experiencia en el sector, que anualmente atiende a más de tres millones de clientes y hoy constituye uno de los mayores emisores de turistas del Cono Sur al Caribe.

Por otra parte, y de acuerdo con la revista Buen Viaje a Cuba, el crecimiento en la emisión de turistas brasileños debe estar acompañado por el diseño de nuevas rutas de acceso a Cuba, algo sobre lo cual se trabaja ya en estos momentos.

El visitante procedente de Brasil prefiere el turismo de sol y playa, aunque privilegia a La Habana como destino de ciudad, según explicó la especialista comercial del Ministerio de Turismo de Cuba Doralis Velázquez, según la cual la propuesta de los cayos es una de las más vendidas en este mercado.

Por muchos años Cayo Largo ha sido un destino estrella en Brasil, pero ahora se suman también la cayería norte de Villa Clara (Las Brujas y Santa María) y los de Jardines del Rey, conformado por los cayos Coco y Guillermo, añadió.

La emisión de viajeros hacia Cuba desde el mercado turístico brasileño transita en 2017 por un año de records, con crecimientos que oscilan entre el 31 y el 126%,

En enero último el número de visitantes ascendió a más de 4 300, cifra que representa más del doble de los que viajaron en igual mes de 2016, precisó la consejera económica de la embajada de Cuba en Brasilia Dagmar González Grau, en un reciente encuentro con turoperadores, agentes de viajes y representantes de líneas aéreas.

El incremento comparativo registrado en febrero, cuando se contabilizaron 3 319 turistas, fue del 52%, mientras en las dos primeras semanas de marzo habían volado ya a la mayor de las Antillas mil 318 brasileños, para un crecimiento de 31 puntos porcentuales respecto al mismo periodo del año anterior.

González Grau recordó que en los últimos cinco años la presencia de visitantes de Brasil en los principales polos turísticos cubanos fue cada vez más notoria, aumentando de poco más de 16 000 en 2012 a 22 862 en 2016.

Significó además que el Caribe se posiciona hoy como el tercer destino más demandado por los viajeros brasileños y dentro de éste Cuba despierta un interés especial.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/126424-se-espera-un-20-por-ciento-de-crecimiento-del-turismo-brasileno-a-cuba>



Radio Habana Cuba